

Click [Here](#) to see the novena in English.

# Novena De Navidad



## **St. Mary Magdalen Catholic Church**

**17775 North Bay Road, Sunny Isles Beach, FL 33160**  
**Phone: 305-931-0600**

[Click Here to see the novena in English.](#)

### Oración Para Todos los Días

Mi amado Jesús, te amo y te agradezco por haber venido al mundo. Cuando llegaste al mundo, permaneciste escondido en el vientre de la Inmaculada Virgen María durante nueve meses. Ella te llevó en cuerpo, sangre, alma y divinidad, y te acogió en su corazón como resultado de su amor perfecto por Ti y su obediencia plena a la voluntad del Padre.

Precioso Jesús, al comenzar esta temporada de Adviento, por favor, abre mis ojos para ver y comprender Tu Encarnación. Ayúdame a descubrir Tu presencia en este mundo y dentro de mi propia alma. Deseo comprender y experimentar Tu Encarnación y recibir Tus gracias en este Adviento, para convertirme en un santuario donde Tú mores, de modo que pueda llevar Tu presencia al mundo, como lo hizo Tu amada Madre. Amén. **(Se reza tres veces Gloria al Padre)**

### Oración a la Santísima Virgen

Soberana María, que por tus grandes virtudes y, especialmente, por tu humildad, mereciste que todo un Dios te escogiera como Madre suya, te suplico que seas tú misma quien prepare y disponga mi alma y la de todos los que, en este tiempo, hagan esta novena, para el nacimiento espiritual de tu adorado Hijo.

¡Oh dulcísima Madre!, comunícanos algo del profundo recogimiento y de la divina ternura con que Tú lo esperaste, para que nos hagas menos indignos de verlo, amarlo y adorarlo por toda la eternidad. Amén. **(Se reza tres veces el Avemaría)**

### Oración a San José

¡Oh santísimo San José, esposo de María y padre adoptivo de Jesús! Doy gracias a Dios por haberte escogido para tan excelsa grandeza. Te ruego, por el amor que tuviste al Divino Niño, que intercedas por nosotros, para que

[Click Here to see the novena in English.](#)

podamos amar y recibir a nuestro Señor Jesucristo en nuestros corazones. Amén. (Se reza un Padrenuestro, un Avemaría y un Gloria)

### Oración al Niño Jesús

Querido Jesús, pequeño Niño, ¡que amoroso es tu amor por nosotros! Aunque yo no soy digno de que me ayudes, me siento atraído a Ti por tu amor, porque Tú eres compasivo y misericordioso. Muchos han vuelto a Ti con confianza y han recibido tus bendiciones. Me presento ante Ti seguro y con mi corazón abierto y te pido, oh mi amado Niño Jesús esta petición especial. (**Pedir petición**).

Derrama tus gracias en mí, querido Niño Jesús, de acuerdo a Tú santa voluntad, porque yo sé que en Tú divina sabiduría y amor, Tú me darás lo mejor. Te suplico, misericordioso Niño Jesús, por los méritos de tu infancia, y por la intercesión de la Virgen María que te cuidó con tanto amor y ternura, y San José que te llevó en brazos, me ayudes en mis necesidades. Amén.

### Día Primero - Diciembre 16

Y a los extranjeros que se unan al Señor, para servirle, amar el nombre del Señor y ser sus siervos, a todos los que guarden el sábado sin profanarlo y mantengan firme mi pacto, yo los llevaré a mi monte santo y los alegraré en mi casa de oración. Sus holocaustos y sacrificios serán aceptados sobre mi altar, porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos. (Is 56:6-7)

El Adviento prepara nuestras mentes y corazones para la venida del Verbo de Dios. Es un tiempo de suavidad, un tiempo para velar que la Palabra de la Escritura no caiga en terreno pedregoso de la distracción, ni al borde del camino entre nuestras muchas preocupaciones, ni entre espinas atrapada por anuncios llamativos. Debe caer sobre el suelo fértil de nuestras mentes y corazones, donde la Palabra de Dios pueda enterrarse profundamente y dar fruto. ¡El Señor ya está cerca! Admitamos que necesitamos su poder y ayuda. ¡Ven, Señor Jesús! Regálanos el don de Ti mismo.

**[Click Here](#) to see the novena in English.**

**He aquí que vendrá el Rey, el Señor de toda la tierra, y nos quitará el yugo de nuestra cautividad. (cf. Hab 2:3; 1 Cor 4:5)**

### **Día Segundo - Diciembre 17**

Reúnanse y escuchen, hijos de Jacob; atiendan a Israel, su padre. Judá, tus hermanos te alabarán; tu mano estará sobre el cuello de tus enemigos; los hijos de tu padre se postrarán ante ti. Judá es un cachorro de león; del botín, hijo mío, has subido. Se agacha, se tiende como un león, como una leona, ¿quién se atreverá a despertarlo? El cetro no se apartará de Judá, ni el bastón de mando de entre sus pies, hasta que llegue aquel a quien pertenece, y le rindan obediencia los pueblos. (Gén 49:2, 8-10)

Al leer la Escritura y anhelar la venida de la divina y poderosa Sabiduría que nos enseñará a vivir, recordamos a María, la humilde Madre de Dios, quien siempre esperó al Señor como su sierva. Padre, hablaste, y tu Palabra se hizo hombre, nacido de la Virgen María. Cristo se humilló para compartir nuestra naturaleza humana. Nosotros nos humillamos ante el Niño y pedimos fe y amor.

**Oh Sabiduría eterna, que procedes de la boca del Altísimo, que alcanzas de un extremo al otro y dispones todo con poder y dulzura, ven ahora a guiarnos por el camino de la santa prudencia. (cf. Sir 24; Sab 6-9).**

### **Día Tercero - Diciembre 18**

Ciertamente vienen días, dice el Señor, en que levantaré para David un Renuevo justo, y él reinará como rey, actuará con sabiduría y hará justicia y rectitud en la tierra. En sus días, Judá será salvo e Israel vivirá en seguridad. Y este es el nombre con el que será llamado: "El Señor es nuestra justicia." Por tanto, ciertamente vienen días, dice el Señor, en que ya no se dirá: "Vive el Señor, que sacó al pueblo de Israel de la tierra de Egipto," sino: "Vive el Señor, que sacó y condujo a la descendencia de la casa de Israel desde la tierra del norte y desde todas las tierras a donde los había expulsado." Entonces habitarán en su propia tierra. (Jer 23:5-8)

[Click Here to see the novena in English.](#)

Dios de Israel, te apareciste a Moisés en la zarza ardiente. Libraste a los israelitas de la esclavitud en Egipto al abrir el mar, y bendijiste a tu pueblo con un pacto, como un esposo se une a su esposa. Señor redentor, ven a salvarnos de la insensatez de nuestros pecados. Concédenos la bendición de un nuevo pacto escrito en nuestros corazones para siempre. Rescátanos con tu brazo poderoso.

**Oh Señor y líder de la casa de Israel, que una vez te apareciste a Moisés y le hablaste desde una zarza ardiente, y en la cima del Sinaí le diste la ley; ven ahora y tráenos tu redención con tu brazo extendido y poderoso. (cf. Éx 3, 15, 24; Dt 5)**

### **Día Cuarto - Diciembre 19**

En los días del rey Herodes de Judea, había un sacerdote llamado Zacarías, que pertenecía al turno sacerdotal de Abías. Su esposa, descendiente de Aarón, se llamaba Isabel. Ambos eran justos delante de Dios, y vivían irreprochablemente conforme a todos los mandamientos y preceptos del Señor. Pero no tenían hijos, porque Isabel era estéril, y los dos eran de edad avanzada. Un día, mientras Zacarías ejercía las funciones sacerdotales delante de Dios, según el turno de su grupo, le tocó por sorteo, conforme a la costumbre sacerdotal, entrar en el santuario del Señor para ofrecer el incienso. Mientras ofrecía el incienso, toda la asamblea del pueblo estaba orando afuera. Entonces se le apareció un ángel del Señor, de pie, a la derecha del altar del incienso. Al verlo, Zacarías se turbó, y el temor se apoderó de él. Pero el ángel le dijo: "No temas, Zacarías, porque tu oración ha sido escuchada. Tu esposa Isabel te dará un hijo, y le pondrás por nombre Juan. Tendrás gozo y alegría, y muchos se alegrarán por su nacimiento, porque será grande delante del Señor." (Lc 1:5-14)

El rey niño será un signo visible para todas las naciones. Este rey no será solo un signo para los israelitas, sino también para los gentiles. Todas las personas acudirán a él. Nuestros corazones claman: "Ven, Señor, salva a tu pueblo; no

**[Click Here](#) to see the novena in English.**

tardes más, porque estamos listos para recibirte. Anhelamos verte cara a cara."

**Oh raíz de Jesé, estandarte de los pueblos, ante quien los reyes enmudecen y a quien los gentiles imploran, ven ahora a liberarnos; no tardes más. (cf. Is 11)**

### **Día Quinto - Diciembre 20**

En el sexto mes, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a un pueblo de Galilea llamado Nazaret, a una virgen comprometida con un hombre llamado José, de la casa de David. La virgen se llamaba María. El ángel entró y le dijo: "¡Alégrate, llena de gracia! El Señor está contigo." Pero ella se turbó mucho por estas palabras y se preguntaba qué significaba aquel saludo. El ángel le dijo: "No temas, María, porque has hallado gracia delante de Dios. Concebirás en tu seno y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, y será llamado Hijo del Altísimo, y el Señor Dios le dará el trono de su padre David. Reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin." Entonces María dijo al ángel: "¿Cómo será esto, puesto que soy virgen?" El ángel le respondió: "El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso, el niño que ha de nacer será santo y será llamado Hijo de Dios. También tu pariente Isabel ha concebido un hijo en su vejez, y este es el sexto mes de la que llamaban estéril, porque nada es imposible para Dios." Entonces María dijo: "Aquí está la sierva del Señor; hágase en mí según tu palabra." Y el ángel se fue de su presencia. (Lc 1:26-38)

La referencia original para la cuarta "antífona O" está en Isaías, capítulo 22. "Llave de David" se refiere a quien tiene autoridad sobre la casa real de David. La antífona clama a Cristo para que venga y abra las puertas a su pueblo, que permanece en la oscuridad religiosa y en las sombras de la muerte. Debemos esperar con anhelo a nuestro Señor.

**[Click Here](#) to see the novena in English.**

El fiat de María--su aceptación total de la voluntad de Dios--nos trae el destello de luz y esperanza para la venida de Emmanuel, Dios con nosotros. María porta la llave de David, quien nos liberará para siempre. ¡Salve, llena de gracia!

**Oh Llave de David, cetro real de Israel, tú que abres y nadie puede cerrar; que cierras y nadie puede abrir, ven ahora y libera a la humanidad de sus cadenas en la prisión, donde yace en la oscuridad y la sombra de la muerte. (cf. Is 22; Ap 3:7)**

### **Día Sexto - Diciembre 21**

En aquellos días, María se levantó y fue de prisa a un pueblo de Judea en la región montañosa, donde entró en la casa de Zacarías y saludó a Isabel. Cuando Isabel oyó el saludo de María, el niño saltó en su vientre. Isabel quedó llena del Espíritu Santo y exclamó con voz fuerte: "¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de tu vientre! ¿Y cómo es que la madre de mi Señor viene a verme? Pues tan pronto como llegó a mis oídos la voz de tu saludo, el niño en mi vientre saltó de alegría. ¡Dichosa tú que creíste que se cumpliría lo que el Señor te dijo!" (Lc 1:39-45)

María e Isabel estaban profundamente arraigadas en la fe y el amor a Dios, y ambas respondieron de todo corazón a los planes divinos. Son un signo sublime de esperanza para toda la humanidad. Las familias de todo el mundo miran su ejemplo mientras esperan la bendición de un nuevo bebé en sus hogares. Que construyan un fundamento de amor para el niño que está por venir y correspondan con alegría a los planes de Dios.

María, la Estrella de la Mañana, anuncia la llegada de su Hijo; Isabel es la primera en comprender. Su propio hijo salta de alegría en su vientre, y las dos mujeres se abrazan porque Dios está en medio de ellas.

**Oh amanecer radiante, esplendor de la luz eterna y brillante sol de justicia, ven ahora y alumbrá a los que están en tinieblas y en la sombra**

[Click Here to see the novena in English.](#)

de la muerte. (cf. Zac 3:8; 6:12; Is 9:2; 60:1-3; Sab 7:26; Lc 1:78; Heb 1:3)

### Día Séptimo - Diciembre 22

"Proclama mi alma la grandeza del Señor,  
se alegra mi espíritu en Dios, mi salvador;  
porque ha mirado la humillación de su esclava.

Desde ahora me felicitarán todas las generaciones,  
porque el Poderoso ha hecho obras grandes por mí:  
su nombre es santo,  
y su misericordia llega a sus fieles  
de generación en generación.

Él hace proezas con su brazo:  
dispersa a los soberbios de corazón,  
derriba del trono a los poderosos  
y enaltece a los humildes,  
a los hambrientos los colma de bienes  
y a los ricos los despide vacíos.

Auxilia a Israel, su siervo,  
acordándose de la misericordia  
como lo había prometido a nuestros padres-  
en favor de Abrahán y su descendencia por siempre." (Lc 1:46-55)

En el Magníficat, María se inspira en las profecías del Antiguo Testamento y alaba a Dios con júbilo. El Hijo de María está destinado a cumplir las promesas de Dios a su pueblo. María se regocija en la liberación del pueblo de Dios y en su cuidado por los pobres y marginados de la sociedad. Su cántico refleja otro himno que corre como un hilo dorado a través de las lecturas y antífonas: el Mesías esperado será el Señor tanto de los gentiles como de los judíos. Hoy rezamos en la antífona: "Ven, Rey de todas las naciones." Cristo es el pacificador, el vínculo de unidad entre todos los pueblos.

[Click Here](#) to see the novena in English.

Oh Rey de todas las naciones, el anhelado por todos los pueblos, la piedra angular que los une en perfecta comunión, ven ahora y rescata a la pobre humanidad, a quien del polvo formaste. (cf. Jer 10:7; Ag 2:8; Is 28:16; Gen 2:7; Ef 2:14)

### Día Octavo - Diciembre 23

Mirad, yo envío mi mensajero para que prepare el camino delante de mí, y el Señor a quien vosotros buscáis, de repente vendrá a su templo. El mensajero del pacto en quien os deleitáis, en verdad, él viene, dice el Señor de los ejércitos. Pero ¿quién podrá soportar el día de su venida? ¿Y quién podrá mantenerse en pie cuando él se manifieste? Porque él es como fuego refinador y como lejía de lavaderos; se sentará como refinador y purificador de plata, y purificará a los hijos de Leví y los refinará como oro y plata, hasta que presenten al Señor ofrendas en justicia. Entonces la ofrenda de Judá y Jerusalén será agradable al Señor, como en los días antiguos y como en los años pasados. He aquí, os envío al profeta Elías antes de que venga el grande y terrible día del Señor. Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos y el corazón de los hijos hacia los padres, para que yo no venga y golpee la tierra con maldición. (Mal 3:1-4; 4:5-6)

Malachías profetiza el nacimiento y la misión de Juan el Bautista. Al igual que un nuevo Elías, Juan irá delante del Mesías y preparará al pueblo para la venida del Señor. El espíritu de gozo y asombro impregna la profecía de hoy, pues la mano de Dios está activa en Israel. El pueblo se pregunta qué significará todo esto para su futuro. ¿Qué significa para nosotros hoy? La séptima "O antífona" culmina la serie. El Mesías es invocado en forma humana. Se le pide que permanezca con nosotros como Emmanuel. Que nuestros corazones estén listos para recibir al Señor en nuestro pequeño mundo personal, como él vino una vez al pequeño pueblo de Belén. ¡Emmanuel— Dios está con nosotros! Dios, quédate con nosotros.

[Click Here to see the novena in English.](#)

Oh Emmanuel, nuestro soberano y legislador, el esperado de las naciones y el Redentor de todos, ven ahora a librarnos, oh Señor y nuestro amo. (cf. Is 7:14; Is 33:22; Gen 49:10; Zac 9:9; Jn 20:28)

### Día Noveno - Diciembre 24

Y María permaneció con ella unos tres meses y luego regresó a su casa. Entonces su padre, Zacarías, se llenó del Espíritu Santo y profetizó, diciendo:

"Bendito sea el Señor, Dios de Israel,  
porque ha visitado y redimido a su pueblo,  
suscitándonos una fuerza de salvación  
en la casa de David, su siervo,  
según lo había predicho desde antiguo  
por boca de sus santos profetas.  
Es la salvación que nos libra de nuestros enemigos  
y de la mano de todos los que nos odian;  
realizando la misericordia  
que tuvo con nuestros padres,  
recordando su santa alianza  
y el juramento que juró a nuestro padre Abrahán.  
Para concedernos que, libres de temor,  
arrancados de la mano de los enemigos,  
le sirvamos con santidad y justicia,  
en su presencia, todos nuestros días.  
Y a ti, niño, te llamarán profeta del Altísimo,  
porque irás delante del Señor  
a preparar sus caminos,  
anunciando a su pueblo la salvación,  
el perdón de sus pecados.  
Por la entrañable misericordia de nuestro Dios,  
nos visitará el sol que nace de lo alto,  
para iluminar a los que viven en tinieblas

[Click Here to see the novena in English.](#)

y en sombra de muerte,  
para guiar nuestros pasos  
por el camino de la paz.”

El niño crecía y se fortalecía en espíritu, y estuvo en el desierto hasta el día que se mostró públicamente a Israel. (Lc 1:56; 67-80)

Ven, oh Señor, porque todo el mundo aguarda con ansias tu nacimiento. Este único momento feliz contiene todos los tiempos—pasado, presente y futuro—unificando la paz eterna entre el cielo y la tierra a través de un niño recién nacido. Nos inclinamos en adoración y alegría. En calma y paz, miramos dentro de nosotros mismos y presentamos al niño nuestras pensamientos y sentimientos.

Señor, hoy tu bondad rebosa y brota una rama de la raíz de Jesé. El brote de salvación se despliega del vientre de la Virgen en pleno invierno. La semilla confiada a la tierra brota en nuestros corazones fríos y congelados, y los calienta con la presencia de Dios en forma humana.

**Oh Emmanuel, nuestro soberano y legislador, el esperado de las naciones y el Redentor de todos, ven ahora a librnarnos, oh Señor y nuestro amo.**

### **Gozos Para Todos los Días**

**Dulce Jesús mío, mi niño adorado  
¡Ven a nuestras almas!  
¡Ven no tardes tanto!**

iOh, Sapiencia suma del Dios soberano,  
que al nivel de un niño te hallas rebajado!  
iOh, Divino Niño, ven para enseñarnos  
la prudencia que hace verdaderos sabios!  
**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

iOh, raíz sagrada de José que en lo alto  
presenta al orbe tu fragante nardo!  
Dulcísimo Niño que has sido llamado

**Click [Here](#) to see the novena in English.**

Lirio de los valles, Bella flor del campo.  
**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Oh, lumbre de Oriente, sol de eternos rayos,  
que entre las tinieblas tu esplendor veamos!

Niño tan precioso, dicha del cristiano,  
luzca la sonrisa de tus dulces labios.

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Rey de las naciones, Emmanuel preclaro,  
De Israel anhelo Pastor del rebaño!

¡Niño que apacientas con suave cayado  
ya la oveja arisca, ya el cordero manso!

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Ábranse los cielos y llueva de lo alto  
bienhechor rocío como riego santo!

¡Ven hermoso Niño, ven Dios humanado!

¡Luce, hermosa estrella! ¡Brotá, flor del campo!

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Ven, que ya María previene sus brazos,  
de su niño vean, en tiempo cercanos!

¡Ven, que ya José, con anhelo sacro,  
se dispone a hacerse de tu amor sagrario!

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Del débil auxilio, del doliente amparo,  
consuelo del triste, luz del desterrado!

¡Vida de mi vida, mi sueño adorado,  
mi constante amigo, mi divino hermano!

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Ven ante mis ojos, de ti enamorados!

¡Bese ya tus plantas! ¡Bese ya tus manos!

¡Postrado en tierra, te tiendo los brazos,  
y aún más que mis frases, te dice mi llanto!

**Ven a nuestras almas, ven no tardes tanto**

¡Ven Salvador nuestro por quien suspiramos  
**Ven a nuestras almas, Ven, no tardes tanto!**

Click [Here](#) to see the novena in English.

# VILLANCICOS



## La Nanita Nana

**A la nanita nana, nanita nana,  
nanita ea, mi Jesús tiene sueño,  
bendito sea, bendito sea.**

Fuentecilla que corres clara y sonora  
ruiseñor que en la selva cantando  
lloras, calla mientras la cuna se  
balancea, a la nanita nana, nanita ea

**A la nanita nana, nanita nana...**

Manojito de rosas y de alélies  
¿qué es lo que estás soñando que te  
sonríes? cuales son tus sueños, dilo  
alma mía más, ¿qué es lo que  
murmuras? Eucaristía

**A la nanita nana, nanita nana...**

Pajaritos y fuentes, auras y brisas  
respetad ese sueño y esas sonrisas  
callad mientras la cuna se balancea

que el niño esta soñando, bendito  
sea

---

## El Tamborilero

El camino que lleva a Belén  
baja hasta el valle que la nieve  
cubrió; Los pastorcillos  
quieren ver a su Rey, le traen  
regalos en su humilde zurrón  
al Redentor, al Redentor.

Yo quisiera poner a tu pies  
algún presente que te agrade  
Señor, mas tú ya sabes que  
soy pobre también, y no poseo  
más que un viejo tambor.

**(Rom pom pom pom, rom pom  
pom pom)**

¡En tu honor frente al portal  
tocaré con mí tambor!

[Click Here](#) to see the novena in English.

El camino que lleva a Belén  
voy marcando con mi viejo  
tambor, nada hay mejor que  
yo pueda ofrecer,  
su ronco acento es un canto  
de amor al Redentor, al  
Redentor.  
Cuando Dios me vio tocando  
ante él me sonrió.

---

### Pastores

**Vamos pastores, vamos,  
vamos a Belén,  
a ver en aquel niño  
la gloria del Edén.**

Ese precioso niño  
yo me muero por él  
sus ojitos me encantan,  
su boquita también.  
El padre lo acaricia  
la madre mira en él,  
y los dos extasiados  
contemplan aquel ser (bis)

**Vamos pastores, vamos**

Yo pobre pastorcillo,  
al niño le diré,  
no la buenaventura:  
eso no puede ser.  
Le diré me perdone  
lo mucho que pequé  
y en la mansión eterna  
un ladito me de (bis).

### Anton

**Antón tiruliruliru, Antón  
tirulirula ,Antón tiruliruliru,  
Antón tirulirula  
Jesús al pesebre vamos a  
adorar, Jesús al pesebre  
vamos a adorar**

Duérmete niño chiquito  
que la noche viene ya  
cierra pronto tus ojitos  
que el tiempo te arrullará

**Antón...**

Duérmete niño chiquito  
que tu madre velará  
cierra pronto tus ojitos  
porque la entristecerás

**Antón...**

Ya dormido en el regazo  
de María el Salvador  
va soñando dulcemente  
música y cantos de amor

---

### Tutaina

**Tutaina tuturumá  
tutaina tuturumaina  
tutaina tuturumá turumá  
tutaina tuturumaina**

Los pastores de Belén  
vienen a adorar al niño  
la Virgen y San José  
los reciben con cariño

[Click Here](#) to see the novena in English.

**Tutaina...**

Tres reyes vienen también  
con incienso, mirra y oro  
a ofrendar a Dios su bien  
como el más grande tesoro

**Tutaina...**

Vamos todos a cantar  
con amor y alegría  
porque acaba de llegar  
de los cielos el Mesías

**Tutaina...**

---

### **El Burrito De Belén**

Con mi burrito sabanero,  
voy camino de Belén.  
Con mi burrito sabanero,  
voy camino de Belén.

**Si me ven, si me ven, voy  
camino de Belén.**

**Si me ven, si me ven, voy  
camino de Belén.**

Lucerito mañanero, ilumina mi  
sendero.

Lucerito mañanero, ilumina mi  
sendero.

**Si me ven...**

Con mi cuatrero voy cantando,  
mi burrito va trotando.

Con mi cuatrero voy cantando,  
mi burrito va trotando.

**Si me ven...**

Tuqui tuqui tuqui tuqui,

tuqui tuqui tuqui ta.

Apúrate mi burrito, que ya  
vamos a llegar.

Tuqui tuqui tuqui tuqui,  
tuqui tuqui tuqui tu.

Apúrate mi burrito, vamos a  
ver a Jesús.

---

### **Noche De Paz**

Noche de paz, noche de amor,  
todo duerme en derredor  
entre sus astros que esparcen  
su luz bella anunciando al  
niñito Jesús brilla la estrella  
de paz brilla la estrella de paz  
Noche de paz, noche de amor,  
todo duerme en derredor sólo  
velan en la oscuridad los  
pastores que en el campo  
están; y la estrella de belén  
y la estrella de belén  
Noche de paz, noche de amor,  
todo duerme en derredor;  
sobre el santo niño Jesús  
una estrella esparce su luz,  
brilla sobre el rey, brilla  
sobre el rey

Noche de paz, noche de amor,  
todo duerme en derredor  
fieles velando allí en Belén los  
pastores, la madre también  
y la estrella de paz  
y la estrella de paz

[Click Here](#) to see the novena in English.

## Zagalillos

Zagalillos del valle, venid,  
pastorcitos del monte,  
llegad. La esperanza de un  
Dios prometido, ya vendrá,  
ya vendrá, ya vendrá.

La esperanza, la gloria y la  
dicha la tendremos en Él,  
¿quién lo duda? Desdichado  
de aquel que no acuda con la  
fe que le debe animar.

Zagalillos del valle...

Nacerá en un establo zagala,  
pastorcitos venid, adoremos,  
hoy venimos y luego volvemos,  
y mañana los puede salvar.

Zagalillos del valle...

---

## Campana Sobre Campana

Campana sobre campana,  
y sobre campana una,  
asómate a la ventana,  
verás al Niño en la cuna.

**Belén, campanas de Belén,  
que los ángeles tocan  
¿qué nueva me traéis?**

Recogido tu rebaño  
¿a dónde vas pastorcillo?  
Voy a llevar al portal  
requesón, manteca y vino.

**Belén, campanas de Belén...**

Campana sobre campana,  
y sobre campana dos,  
asómate a esa ventana,  
porque está naciendo Dios.

**Belén, campanas de Belén...**

Campana sobre campana,  
y sobre campana tres,  
en una Cruz a esta hora,  
el Niño va a padecer.

**Belén, campanas de Belén...**

---

## Los Peces En El Rio

La Virgen se está peinando  
Entre cortina y cortina  
Sus cabellos son de oro  
Y el peine de plata fina

**Pero mira cómo beben  
los peces en el río  
Pero mira cómo beben  
por ver al Dios nacido  
Beben y beben  
y vuelven a beber  
Los peces en el río  
por ver a Dios nacer**

La Virgen está lavando  
Y tendiendo en el romero  
Los angelitos cantando  
Y el romero florecido

**Pero mira cómo beben...**

La Virgen está lavando  
Con un poquito de jabón

[Click Here](#) to see the novena in English.

Se le picaron las manos  
Manos de mi corazón  
Pero mira cómo beben...

---

**Arre borriquito, arre  
burro arre**

Tengo puesto un nacimiento en un rincón de mi casa; Con pastores y pastoras y un palacio en la montaña; Allí vive el Rey Herodes, allí viven sus soldados; Todos están esperando que lleguen los reyes magos.

**Arre borriquito, arre burro arre  
Anda más de prisa que llegamos tarde. Arre borriquito vamos a Belén Que mañana es fiesta y al otro también.**

En el cielo hay una estrella que a los reyes magos guía; Hacia Belén para ver a Dios, hijo de María; Cuando pasan los monarcas; Sale la gente al camino; Y alegres se van con ellos para ver al tierno Niño.

**Arre borriquito, arre burro arre...**

Hacia el portal de Belén se dirige un pastorcito Cantando de esta manera para alegrar el camino Ha nacido el Niño Dios en un portal miserable Para enseñar a los hombres la humildad de su linaje.

**Arre borriquito, arre burro arre....**

---

## Feliz Navidad

**Feliz Navidad  
Feliz Navidad  
Feliz Navidad  
próspero año  
y felicidad.**

**Feliz Navidad  
Feliz Navidad  
Feliz Navidad  
próspero año  
y felicidad.**

I wanna wish you  
A Merry Christmas  
I wanna wish you  
A Merry Christmas  
I wanna wish you  
A Merry Christmas  
From the bottom  
Of my heart.